

# Adicionalmente comienza el sistema de “fotomultas” Implementa Edomex Límite Seguro; vigilarán a conductores 310 videocámaras

**Sofía Sandra San Juan,  
“El Sol de Toluca”**

TOLUCA, Méx., 28 de octubre (OEM).- Inicia en el Estado de México el programa Límite Seguro, con la instalación de 310 videocámaras en las principales autopistas y carreteras de mayor afluencia, las cuales también marcan el comienzo del sistema de “fotomultas” y es una estrategia que busca concientizar a los conductores sobre el respeto a los límites de velocidad y reducir el número de 350 accidentes viales, que mensualmente se registran en la entidad.

Ávila Villegas dijo que este programa tiene varios objetivos: disminuir accidentes viales, po-

ner en orden al transporte público y privado que invaden carriles, incluso los confinados del Mexibús, y combatir la corrupción, pues las cámaras no se corrompen, como sucede con las quejas permanentes sobre algunos elementos de tránsito, tanto municipales como estatales, ordenar al transporte público, pues van echando carreras y con ello ponen en riesgo la integridad física de los usuarios y de los demás conductores y detectar autos robados.

El programa Límite Seguro, con una inversión de 220 millones de pesos, será el control sobre la velocidad en las principales vialidades del Estado, para lo cual se instalarán 65 arcos con detecto-

res de velocidad, que cubrirán ambos sentidos de circulación, lo que representa 130 sentidos y cubre 310 carriles de circulación en las vialidades de mayor afluencia vehicular y de mayor incidencia de accidentes viales, por lo que tiene un esquema preventivo.

La infracción a los límites de velocidad, captada por los radares y el dispositivo fotográfico, generará una “fotomulta”, la cual será entregada en el domicilio del propietario del vehículo, de acuerdo con el número de placa y el padrón vehicular del gobierno del Estado, tendrá un costo de cinco salarios mínimos diarios y si se cubre antes de 15 días tendrá un 50 por ciento de descuento.



*El gobernador Eruviel Ávila Villegas, dio a conocer la implementación de Límite Seguro para la entidad mexiquense; lo acompañaron el secretario general de Gobierno, José Manzur Quiroga; la consejera jurídica, Luz María Zarza Delgado, y el comisionado estatal de Seguridad Ciudadana, Eduardo Valiente Hernández.*

